



СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ МЕЖДУНАРОДНЫЕ СТАНДАРТЫ

Регистрационный № РОСС RU.31156.04ЖММ0

ОРГАН ПО СЕРТИФИКАЦИИ: ООО «ИНТ-ЭКС-ЮНИОН»
РОССИЯ, 127349, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Бибирево, проезд Шенкурский, д. 3Б

СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ № РОСС RU.C.31156.IS.QMS.695

**ВЫДАН: АКЦИОНЕРНОМУ ОБЩЕСТВУ
«ФИРМА ЕВРОСЕРВИС»
(АО «ФИРМА ЕВРОСЕРВИС», ИНН 7731241639)**

ЮРИДИЧЕСКИЙ АДРЕС: РОССИЯ, 142717, МОСКОВСКАЯ ОБЛ., Г.О. ЛЕНИНСКИЙ, П. РАЗВИЛКА, ТЕР. КВАРТАЛ 1,
ВЛД. 7, ПОМЕЩ. КАБИНЕТ 160

ФАКТИЧЕСКИЙ АДРЕС: РОССИЯ, 142717, МОСКОВСКАЯ ОБЛ., Г.О. ЛЕНИНСКИЙ, П. РАЗВИЛКА, ТЕР. КВАРТАЛ 1, ВЛД. 7

НАСТОЯЩИЙ СЕРТИФИКАТ УДОСТОВЕРЯЕТ:

СИСТЕМА МЕНЕДЖМЕНТА КАЧЕСТВА ОРГАНИЗАЦИИ, ПРИМЕНИТЕЛЬНО К: ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПО ОПТОВОЙ
ТОРГОВЛЕ, ХРАНЕНИЮ И ПЕРЕВОЗКЕ ЛЕКАРСТВЕННЫХ СРЕДСТВ ДЛЯ МЕДИЦИНСКОГО ПРИМЕНЕНИЯ
(ВКЛЮЧАЯ НАРКОТИЧЕСКИЕ СРЕДСТВА, ПСИХОТРОПНЫЕ ВЕЩЕСТВА И ИХ ПРЕКУРСОРЫ)



СООТВЕТСТВУЕТ ТРЕБОВАНИЯМ ГОСТ ISO 9001-2015 (ISO 9001:2015)

Основание: Решение органа по сертификации № 2408 от 25 апреля 2024 года

Настоящий сертификат обязывает организацию поддерживать состояние процессов системы менеджмента качества в работоспособном состоянии в соответствии с требованиями вышеуказанного стандарта, подтверждать это соответствие результатами прохождения ежегодного инспекционного контроля в Органе по сертификации ООО «ИНТ-ЭКС-ЮНИОН» во время всего срока действия сертификата.

Дата выдачи: 26.04.2024 г.

Срок действия до: 26.04.2027 г.

И.А. МЕЛЬНИЧЕНКО

В.В. СУШКОВ

Руководитель органа:

Эксперт:



№ 005017



CERTIFICATION SYSTEM

INTERNATIONAL STANDARDS

Registration No. POCC RU.31156.04ЖММ0

CERTIFICATION BODY: LLC «INT-EX-UNION»

3B, Shenkursky passage, inner territory of the city municipal district Bibirevo, Moscow, 127349, RUSSIA

CERTIFICATE OF CONFORMITY

No. POCC RU.C.31156.IS.QMS.696

ISSUED TO: "FIRMA EUROSERVICE"
JOINT STOCK COMPANY
("FIRMA EUROSERVICE" JSC, ITN 7731241639)

JURIDICAL ADDRESS: 142717, RUSSIA, MOSCOW REGION, LENINSKY URBAN DISTRICT, V. RAZVILKA, TER. QUARTER 1, BLOCK 7,
ROOM OFFICE 160

ACTUAL ADDRESS: 142717, RUSSIA, MOSCOW REGION, LENINSKY URBAN DISTRICT, V. RAZVILKA, TER. QUARTER 1, BLOCK 7

THE PRESENT CERTIFICATE CERTIFIES THAT:

THE COMPANY QUALITY MANAGEMENT SYSTEM AS APPLIED TO: WHOLESALE, STORAGE AND
TRANSPORTATION OF PHARMACEUTICAL PRODUCTS FOR MEDICAL APPLICATION
(INCLUDING CONTROLLED DRUGS, PSYCHOACTIVE SUBSTANCES AND THEIR PRECURSORS)



**COMPLIES WITH THE REQUIREMENTS OF
ISO 9001:2015**

Based on: Decision of Certification Body No. 2408 dated 25 April 2024

The present certificate binds the Company to maintain the quality management system operable in accordance with the above mentioned Standard and to confirm its conformity providing relevant data after the annual inspections conducted by LLC "INT-EX-UNION" Certification Body all along the certificate validity interval.

Issued: 26.04.2024

Expiry date: 26.04.2027

I.A. MELNICHENKO

V.V. SUSHKOV

**Head of the
Certification body:**

Expert:

No.005018